

**CERTIFICAT D'EXAMEN UE DE TYPE**  
**EU TYPE EXAMINATION CERTIFICATE**

**N° LNE - 16926 rév. 7 du 08 septembre 2022**

Modifie le certificat 16926-6

**Délivré par** : Laboratoire national de métrologie et d'essais  
**Issued by**

**En application** : Directive 2014/32/UE, Module B  
**In accordance with** Directive 2014/32/EU, Module B

**Fabricant** : SOCOMEC SA - 1 rue de Westhouse CS 60010  
**Manufacturer** FRANCE - 67235 - BENFELD CEDEX

**Mandataire** : - - - -  
**Authorized representative**

**Concernant** : compteur triphasé d'énergie électrique active SOCOMEC COUNTIS type E32.

**In respect of** tree phases active electrical energy meter SOCOMEC COUNTIS type E32.

**Caractéristiques** : Les caractéristiques de l'instrument sont décrites en annexe du présent certificat (12 pages)

**Characteristics** The characteristics are given in appendix (12 pages)

**Valable jusqu'au** : 03 novembre 2029  
**Valid until** November 3rd, 2029

Les principales caractéristiques et conditions d'approbation figurent dans l'annexe ci-jointe qui fait partie intégrante du certificat et comprend 12 page(s). Tous les plans, schémas et notices sont déposés au Laboratoire national de métrologie et d'essais sous la référence de dossier P158227 -1.

The principal characteristics, approval conditions are set out in the appendix hereto, which forms part of the approval documents and consists of 12 page(s). All the plans, schematic diagrams and documentations are recorded by Laboratoire national de métrologie et d'essais under reference file P158227 -1.

Pour le Directeur Général  
On behalf of the General Director



Accréditation n°5-0012  
Liste des sites accrédités  
et portée disponible sur  
[www.cofrac.fr](http://www.cofrac.fr)



Responsable du Département Certification  
Instrumentation  
Head of the Instrumentation Certification Department